
Всего членов Совета: 11 человек,
На заседании присутствовали:

1. Яблlтlовскм Людмила Васильевпа, директор гимназии;
2. Притыченко Ната.пья Владимировна, председатель Управляющего совета;
3. Собканюк Екатерина Мефодиевна депутат Законодательной дрлы Томской области,

чтrен Управляющего совета;
4. Никитина Татьяна Ивановпа, представитель департамента образования администрации

Города Томска, tшен УправJuIющего совета;
5. Быстрицкм Ирина Владимировна, председатель профсоюзного комитета, член

Управляющего совета;
6. Мосягина Га:lина Васильевна, член Управляющего совета;
7. Лобастова Марина Петровна,.rлен Управляющего совета;
8. Маслов Максим Сергеевнч, частный предприниматель, член Управляющего совета;
9. Га:lаган Татьяна Вячеславовна, член Управляющего совета;
10. Самохина Светлана Ивановна, родитель, член Управляющего совета;
l 1. Жвакина Полина, ученица 1 1А класса, член Управляющего совета;
12. Кlкушкин Алексанлр, rrеник l lA кJIасса, член Управляющего совета;
13. Жlтова Юлиана Юрьевна, секретарь Управляющего совета;

ПОВl]СТКА ДНJl:

1. Отчёт Председателя Управллощего совета. Утверждение плана работы Управляющего

совета на 2021-2022 учебныЙ гол.

2. Рассмотрение Публичного докJIада о деятельности гимназии по итог.lм 2020-2021

уrебного года.

По первому вопросу слушали председатеJIя Управляющего совета Притычевко Н.В. Она

представила отчёт о деятельности Управляющего совета гимназии и план работы на 202|-2022

учебный гол.

Посryпило предложение: приЕять к сведению отчёт председателя Управляющего совета и

утвердить план работы Управляющего совета на 202l -2022 учебныЙ год.

Голосовали: кза> - 11 <против> - 0 квоздержался> - 0

Решили: принять к сведению отчёт председателя Управляющего совета и утвердить ПЛаН РабОТЫ

Управляющего совета на 202l -2022 учебный год.

По второму вопросу слушали заместителя директора по научно-методической РабОТе

Лобастову М.П.. Она представила Публичный доклад о деятельности гимназии по итогаМ 2020-2021'

учебного года, предложила продолжить взммодействие с вузами в рамках грантового пРОеКТа

кIJифровм лаборатория>. Намечены задачи на 2021-2022 учебный год по реализации обновлённоЙ

региональной открытой сетевой инновацио}tной прогрalммы кОбразование чер9з коммуникацию) и
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регионаJIьного проекта (Формирование предпринимательской компетентности детей и молодёжи

Томской области на 2021-2025 годьп>.

Поступило предложение: принять к сведению Публичный доклад о деятельности гимнЕвии по
итогаlrц 2020-2021 уrебного года.

Голосовми: <за> - 11 человек кпротив> - 0 <воздержа.llся> - 0

о деятельности гимназии по итогаJ\{ 2020-2021Решиди: принять к сведению

учебного года.

Публичньй доклад

Председатель УС ко Н,В. /

Секретарь УС ваЮ.Ю./
ая

мIз
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